

Jahresbericht Vertreterin Frauen Saison 2013/2014

Herzliche Gratulation zum Aufstieg!

Die 2. Mannschaft hat nach einer souveränen Saison den Aufstieg in die 3. Liga geschafft! So einfach wie es auf der Rangliste aussieht, war es sicherlich nicht, plagten doch unseren Trainer Tom Blaser immer wieder personelle Probleme. Mit viel Organisationstalent und einer super Zusammenarbeit mit dem „Eis“ hat es immer wieder geklappt, genügend Spielerinnen für die Matches zu mobilisieren.

Die erste Mannschaft wird die Saison auf einem Mittelfeldplatz beenden, im Cup sind die Chancen noch alle intakt. Am besten in der Frauenabteilung gefällt mir die gute Stimmung. Es ist eine wahre Freude, den Frauen auf und neben dem Platz zuzuschauen! Natürlich gibt es auch bei uns kleine Meinungsverschiedenheiten. Es wäre ja nicht normal, wenn eine Horde von Frauen immer gleicher Meinung wären wie ihre männlichen Trainer ☺.

Unserer Abteilung würde es sehr gut tun, noch ein paar fussballbegeisterte Frauen und Mädchen mehr auf dem Platz zu haben. So könnten wir wieder ein Juniorinnen-Team melden. Zudem hätten wir deutlich weniger Personalprobleme, was die Organisation bei den Aktiven etwas vereinfachen würde. Interessierte dürfen jederzeit Kontakt mit mir aufnehmen!!!

Danke Dänu und Tom für Eure wertvolle Arbeit und das stete weiterkämpfen! Syle auch Dir, ein grosses Merci für Deine Arbeit als Assistenztrainerin. Vor allem aber Euch, Ihr Superfrauen: Vielen Dank!!! Es macht Spass, mit Euch zusammen zu arbeiten.

Bärble Nyffenegger